

tidos a este concurso-oposición para el día 16 de enero de 1968, a las cuatro de la tarde, en los locales de la Facultad de Derecho citada.

Al propio tiempo se advierte a los señores opositores que el cuestionario de 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de la Facultad.

Salamanca, 13 de noviembre de 1967.—El Presidente, M. Serrano Rodríguez.

RESOLUCION del Tribunal de concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Pediatria y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla por la que se convoca a los opositores.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957, se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Pediatria y Puericultura» de esta Facultad de Medicina el día 25 de enero de 1968, a las nueve de la mañana, en el edificio de Policlínicos.

El cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de este concurso-oposición estará a disposición de los solicitantes el día 9 del referido mes.

Sevilla, 10 de noviembre de 1967.—El Presidente, Manuel Suárez Perdiguero.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los señores opositores a las plazas de Profesores adjuntos de «Química física» (primera adjuntía) y «Química física» (segunda adjuntía) vacantes en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid para comenzar los ejercicios correspondientes a las diez horas del día 11 de enero de 1968, en la sala de Profesores de la Facultad indicada.

El cuestionario correspondiente a cada una de las adjuntías se entregará a los opositores con quince días de antelación en la sala de Profesores.

Lo que se anuncia para general conocimiento.

Valladolid, 13 de noviembre de 1967.—El Presidente, Maximiliano Gutiérrez de Celis.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (primera adjuntía) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los opositores.

Se convoca a los opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Química general» (primera adjuntía) vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid para comenzar los ejercicios a las diez horas del día 13 de enero de 1968, en la Sala de Profesores de la Facultad mencionada.

El cuestionario correspondiente será entregado a los interesados con quince días de antelación en la sala de Profesores.

Lo que se anuncia para general conocimiento.

Valladolid, 14 de noviembre de 1967.—El Presidente, Maximiliano Gutiérrez de Celis.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer cuatro plazas de Maquinista del Centro Ordenador Electrónico

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 276, de 18 de noviembre de 1967, publica íntegras las bases que han de regir en el concurso libre para proveer cuatro plazas de Maquinista del Centro Ordenador Electrónico, consignadas en las plantillas con el grado retributivo 11 y dotadas en la partida 87 del presupuesto con el sueldo base de 20.000 pesetas y retribución complementaria de 17.200 pesetas anuales y los demás deberes y derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán presentar la instancia, acompañada de los documentos acredita-

tivos de los méritos que aleguen, en el Registro General dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado»; manifestar en dicho documento que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas en la base segunda y acompañar el recibo acreditativo de haber abonado 150 pesetas como derechos de examen.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y artículo segundo del Reglamento de 10 de mayo de 1957, sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos.

Barcelona, 21 de noviembre de 1967.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—7.540-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Oviedo referente al concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero municipal entre Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Oviedo» de 11 de noviembre de 1967 se publica la convocatoria de concurso de méritos para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero municipal entre Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

A dicha plaza corresponde el grado retributivo 18 y está dotada con el sueldo base anual de 28.000 pesetas, más la retribución complementaria de 23.240 pesetas anuales, las dos pagas extraordinarias reglamentarias y una gratificación mensual de 2.000 pesetas, transitoria, modificable y suprimible. El titular de dicho cargo percibirá asimismo los honorarios que devengue por la confección de proyectos técnicos de obras municipales que le sea encomendada por acuerdos del Ayuntamiento Pleno o de la Comisión Municipal Permanente y que sean aprobadas por éstos. Tales honorarios se cifrarán reduciéndolos en la medida que establezcan las disposiciones generales en cuanto a la prestación de trabajos profesionales a Organismos de la Administración Pública y sobre la cifra resultante se aplicará a su vez la reducción del 50 por 100 que prescribe el artículo octavo del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local. El importe máximo de los honorarios que en cada año podrá devengar el Ingeniero municipal no excederá en caso alguno del 500 por 100 de su sueldo consolidado anual (sueldo base, retribución complementaria y aumentos graduales).

Las solicitudes para participar en el concurso pueden presentarse, de las nueve a las catorce horas, en el Registro General de este Excmo. Ayuntamiento en el plazo de treinta días hábiles, a partir de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Oviedo, 22 de noviembre de 1967.—El Alcalde.—7.554-A.

RESOLUCION del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional de Alava referente a la oposición para proveer una plaza de Auxiliar administrativo del Instituto Técnico de Enseñanza Media «Gabriel María de Ybarra», de Amurrio (Alava).

Aspirantes admitidos a la oposición anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 228, de fecha 23 de septiembre del año en curso, para proveer una plaza de Auxiliar administrativo del Instituto Técnico de Enseñanza Media «Gabriel María Ybarra, de Amurrio (Alava):

Aspirante admitida: María Luisa Lizarralde Arranz.

Aspirantes excluidos: Ninguno.

En el Tribunal que juzgará los exámenes de la oposición de referencia actuarán:

Presidente: Excelentísimo señor don Enrique Oltra Moltó, Gobernador civil de Alava, Presidente del Patronato, o Vocal del mismo en quien delegue.

Vocales:

Don Julián Gutiérrez Mena, Delegado administrativo de Educación y Ciencia.

Don Julián Ortiz de Viñaspres, Catedrático del Instituto de Enseñanza Media.

Doña Esperanza Serrano Bueno, Directora del Instituto Técnico de Enseñanza Media de Amurrio.

Secretario: Don Cipriano Arbé Caballero, Secretario del Instituto Técnico de Enseñanza Media de Amurrio.

Los exámenes tendrán lugar en el Instituto Técnico de Enseñanza Media «Gabriel María de Ybarra», de Amurrio, el próximo día 20 de diciembre a las once horas.

Vitoria, 23 de noviembre de 1967.—El Gobernador civil, Presidente, Enrique Oltra Moltó.—5.706-E.